



Die Schramberger Oldtimer waren einer der Anziehungspunkte des Jubiläums.  
Foto: Hirt

## Tradition und Innovation vereint

Oldtimerfreunde beim Tag der offenen Türe in Elzach

Schramberg. Die Oldtimerfreunde Schramberg, waren zum 125-jährigen Bestehen der Firma Tränkle in Elzach eingeladen.

Organisiert von Martin Burri, machten sich zwölf Oldtimer einschließlich eines Oldtimer Feuerwehrfahrzeugs auf den Weg. Nach dem Aufstellen der Fahrzeuge wurden die Oldtimerfreunde von Juniorchef Björn Tränkle begrüßt. Seit 2008 unterstützt er seinen Vater Gerhard Tränkle

in vierter Generation bei der Leitung des Unternehmens.

Eine Führung mit Björn Tränkle durch die Fertigungshalle, die 1977 erbaut wurde, vorher war die Fertigung in Triberg zu Hause, zeigte, wie ein hochmoderner Betrieb heute arbeitet.

Mit einer Tagesproduktion von bis zu einer Million Präzisionsdrehteile, Ventilen und Baugruppen und dem konsequenten Null-Fehler-Ziel gehört Tränkle weltweit zu den

effizientesten und angesehensten Herstellern dieser Produkte.

Jeder Teilnehmer durfte einen von der Lehrwerkstatt entworfenen Kugelschreiber mit nach Hause nehmen. Anschließend stärkten sich die Oldtimerfreunde am Büffet. Sie bedankten sich bei der Betriebsleitung für die Einladung und bei Martin Burri für die Organisation der Ausfahrt, die für dieses Jahr die letzte war.